

# Chancen für individuellen Lernprozess

**BILDUNG** Schüler bauten eigenes Solarboot im außerschulischen Lernort



Hatten Spaß an der Arbeit im außerschulischen Lernort (von li.): Die Schüler mit Klassenlehrerin Jana Rabe, AWT-Fachbereichsleiterin Nicole Poker, Susann Oelrichs, didaktische Leiterin der OBS, Schulleiter Onno Pommer, Björn Meile, Fachleitung Technik der OBS, sowie Armin Feldmann, pädagogische Leitung am Lernort. FOTO: OBS/P

**ALTRENGRODEN/SG** – Über eine Woche verteilt sammelten alle Schüler des 6. Jahrgangs der Oberschule Stadtmitte wichtige Erfahrungen und Lerninhalte am Lernort Technik und Natur in Altengroden.

Um bereits erworbene Kompetenzen im Technikunterricht zu erweitern, bauten sie ihr eigenes Solarboot und stachen direkt im Anschluss damit in See. Hierbei wurden sie von Mitarbeitern des Lernorts in der Planung,

Durchführung und Umsetzung angeleitet. „Die Schüler haben richtig Spaß“, stellt Klassenlehrerin Jana Rabe begeistert fest, als sie ihre Schüler an den Wassertischen stehen sieht. Zuvor setzten sie sich mit der Elektrik des Solarantriebs sowie dem Entwurf und der Fertigung des Rumpfes ihrer Boote auseinander.

Am Lernort selbst sollen die Schüler schon früh praxisnah für Technik und Naturwissenschaften begeistert

werden. Durch die sehr gute Ausstattung des Fachbereichs Technik an der OBS Stadtmitte können die an beiden Orten vermittelten praktischen Fähigkeiten problemlos aufeinander abgestimmt und somit eine sinnvolle Ergänzung zum Unterricht geschaffen werden.

Gerade in der heutigen Zeit sind außerschulische Lernorte auch für das soziale Miteinander von besonderer Bedeutung. Es werden positive

Erlebnisse geschaffen, wovon die Schülerinnen und Schüler stark profitieren. Auch in Zukunft wird die Oberschule Stadtmitte durch eine umfangreiche Kooperationsvereinbarung mit dem Lernort Technik und Natur in Altengroden diese besonderen und wichtigen Erfahrungen für die Schüler in ihren Lehrplan integrieren. Vorgesehen sind regelmäßige Besuche im Lernort in fast allen Klassenstufen der Oberschule Stadtmitte.